



UDC Genève, le 30 octobre 2013

Contre FATCA :

les formulaires du référendum sont dans votre boîte aux lettres !

C'est fait, chaque foyer genevois a reçu cette semaine dans sa boîte aux lettres deux formulaires pour la récolte de signature contre FATCA : un en dernière page du journal de campagne UDC-MCG au Conseil d'Etat, l'autre en page 2 de l'hebdomadaire « Tout l'immobilier ».

En ratifiant le traité colonial FATCA qui soumet unilatéralement la Suisse au droit fiscal des Etats Unis, sans contrepartie et en acceptant par avance toutes ses évolutions futures, le parlement suisse a honteusement capitulé.

Pour que le peuple s'exprime, il faut lui donner la parole, par le moyen démocratique du référendum.

Signez sans attendre, faites signer votre famille, vos voisins et retournez les formulaires aujourd'hui encore.

Yves NIDEGGER

Avocat

Conseiller national

